
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „soerenrudi“ vom 29. Juni 2019, 23:06

Offensiv anzugehen? Welche Kracher hat Paderborn denn bisher geholt? Laut tm.de hat der SCP
bisher sage und schreibe 0 Euro investiert und der beste Neuzugang kommt aus der 3. Liga.
Hoffe, das überanstrengt dich jetzt nicht schon.
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